

Régine

Jeudi 4 avril 2013

IMAGINEZ

La maison de retraite 5 étoiles

Priorité des priorités, elle devrait être en bord de mer, chaude, de préférence avec accès direct à la plage - comme ils le précisent dans les brochures de vacances - donc dans le sud sinon la mer n'est pas chaude. Entourée d'un grand parc verdoyant.

Les locaux adaptés à toutes nos déficiences c'est-à-dire sans escaliers mais avec des escalators et non pas des ascenseurs qui sentent mauvais et favorisent la claustrophobie.

A propos d'odeurs : beaucoup de fenêtres que l'on pourrait ouvrir pour chasser ces fameuses mauvaises odeurs et faire entrer le soleil. Il faudrait aussi des fontaines à eau pour se désaltérer mais aussi pour le plaisir de l'ouïe ; les chambres y seraient grandes, claires et meublées de façon astucieuse et ludiques aux couleurs gaies.

On y croiserait un personnel attentionné, efficace, joyeux et discret, omniprésent sans être pesant.

La prise de médicaments serait remplacée par la pose mensuelle de patchs suffisants pour traiter tous nos tracas physiques et mentaux.

L'accès serait libre et les familles bien accueillies. Elles auraient plaisir à venir pour partager le repas dominical et participer aux différents animations proposées aux résidents.

Enfin, je pense que la maison de retraite idéale devrait être très proche du Club Med où « tout est proposé et rien n'est imposé ». Un dernier point et pas des moindres la prise en charge serait confiée à la collectivité.